
Plass Gerstmann, Roberto 
De: Francisco Huidobro V. [avccomld@entelchile.net] 
Enviado: Lunes, 19 de Noviembre de 2001 02:07 AM 
Para: Plass Gerstmann, Roberto 
Asunto: Grupo DTV 
Roberto: 
  
Según lo convenido en la última reunión, aquí te envío mis comentarios. 
  
En el entendido que nuestra misión es proponer recomendaciones a la autoridad 
con respecto del sistema de transmisión de televisión digital aérea para nuestro 
país, mi posición frente a este tema es el siguiente, aclarando que estas 
corresponden al escenario actual: 
  
Creo que el sistema DVB presenta características técnicas que lo hace mas 
robusto como sistema de transmisión aérea y que ofrece la ventaja de la movilidad 
que podría presentar algunas aplicaciones interesantes en el futuro, permitiendo 
algunos negocios nuevos para los canales de TV. 
  
Sin embargo, creo que lo racional es optar por un sistema que nos garantice, a los 
ciudadanos, la adquisición de un receptor de producción masiva y a costos 
abordables por todo el mundo. ATSC parece ser hoy en día esta alternativa, 
podemos suponer que considerando solo el mercado de Estados Unidos la 
cantidad de receptores ATSC mostrará un crecimiento que influirá directamente 
sobre los costos de producción y por consiguiente el precio de venta a público, 
creo que las falencias que pueda presentar el sistema ATSC con respecto al DVB, 
serán resueltas en el futuro inmediato, tal y como sucedió con el NTSC. 
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